

September 2016: Informationen in Tracht

Auf Einladung des Freundeskreises der Partnergemeinden kamen eine Reisegruppe aus Mandelieu- La Napoule und eine kleine Delegation aus Margreid am Wochenende des Ottostraßenfestes zu Besuch nach Ottobrunn.

In landesüblicher Tracht informierten die französischen Gäste am Stand des Freundeskreises über ihre schöne Stadt an der Côte d´Azur. Auch die beiden Gemeindereferenten Roland Barcatta und Matteo Digasperi aus der Südtiroler Partnergemeinde Margreid versorgten die Straßenfestgäste mit Informationsmaterial zu Tourismus, Äpfeln und Wein aus der Region. Neben dem Ottostraßenfest genossen die Gäste einen Besuch im Otto-König-von-Griechenland-Museum, der von Gudrun Heinrich geführt und von Lydie Mauneau auf Französisch begleitet wurde.



Im Jubiläumsjahr 2017 – gefeiert wird die 20-jährige Partnerschaft sowohl mit Mandelieu als auch mit Margreid – möchten einige Vereine und Gruppierungen aus Ottobrunn das Mimosenfest in Mandelieu-La Napoule besuchen. Eine Gegeneinladung für verschiedene französische Gruppen ist angedacht und muss gut vorbereitet werden.